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【平成２８年度活動方針】 

安心して、楽しく暮らせる町内をめざします 
  

１． 福祉・健康・安全安心まちづくり活動に重点をおきます 

２． 子どもも高齢者も楽しめる親睦活動を行います 

３． 情報発信活動を更に強化し、町内会情報が多くの会員に 

共有できるように推し進めます 
        
◎基本的には前年度の活動を継続しながらの二期目となりますが、災害に 

備えた取り組みのほか、文化的な活動も行えたらと考えます。（梅原） 
 

各部他 活動報告  
 
〈執行部〉 １７日の総会後、２３日に第１回理事会を開催しました。 

総会議事録の回覧と、役員名簿の全戸配布を実施しました。名簿の 

       取り扱いには注意をお願いします。班長の引き継ぎノート、新しい回覧 

板は町内会で用意しています。必要な班はご連絡ください。 

       恒例の「みんなでハイキング」も申し込み受付け中です。 
        
〈防犯防災部〉２４日実施の災害援護隊の会議の中で、４月２日の防災訓練の 

内容の振り返りと今後必要な活動について話し合い、２８年度の活動 

計画を確認しました。減災に向けた呼びかけを町内に働きかけます。 

防犯パトロール隊員の３ヶ月毎の会議も同日に開催しました。 
 

〈環境衛生部〉町内にある第５・６・７公園の清掃を毎月第二日曜日９時より実施 

しています。多くの会員有志の皆さまのご協力をお願いいたします。 

 

 

 
 

☆減災を可能にするのは自分自身です 

  ４月２日(土)に行った防災訓練には、１６０世帯約３００名の皆さまに 

ご参加いただきありがとうございました。 富岡消防出張所の指導に 

よる初期消火訓練、「トンカチ」の協力による防災備品の直接販売を 

行いました。その後発生した熊本地震の映像を見るにつけ、いつ横

浜で起こってもおかしくない現実と、自分の身を守るための減災行動

をもっと呼びかける必要性を実感しました。そして大地震発生の際に

は「地震の時はみんなで助け合い」、となり近所の安否、被害の状況

を公園に集約するために、町ぐるみ援護隊になって協力していただ

けますよう、よろしくお願いいたします。訓練は毎年実施の予定です。 

２４日の反省会では、電源遮断機の設置を町内会全体に呼びかける 

必要があるとの指摘があり、検討することになりました。 
 

☆金沢自然公園へ「みんなでハイキング」  

   恒例の「近郊みんなでハイキング」を５月２１日に実施いたします。 

   町内会員であればどなたでもお申し込みいただけます。 

   行き先は１０年変わらず「金沢自然公園」約１時間弱で到着します。 

到着後、ビンゴゲームで楽しんだあとにお弁当（有料）を配り、その後は 

動物園や植物区などで自由にお楽しみください。 

申し込みは５月１５日まで。お申し込みの方には、改めて集合場所等 

のご案内をポスティングいたします。 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

西富岡町内会だより お知らせとお願い 

  
[４月度理事会の主な内容] 
 
・28年度事業計画の確認 

・同 町内関連団体助成金の承認 

・理事会、会計の運営について 

・通信交通費の支給について 

・みんなでハイキングについて 

・防災部からの情報 

・その他連絡 

 

【掲 示 板】 

5/4   「さんぽの会」 横須賀菖蒲園の予定 

5/8   「西富岡クラブ」 誕生日昼食会 （会員募集中） 

5/11  「みんなのサロン西富岡」 午後から町内会館 

      お弁当は５００円 サロン茶菓１００円 映画は１時半～ 

5/18  「ふらっと茶房」 午後１時から 町内会館  

5/30  「西富岡ふれあいの会」 バス旅行 花菜ガーデン 

◎ヘルスアップ教室は第 1・２・４水曜と第２木曜に各種実施中 

町内会員であれば誰でも参加できます。問い合わせは民生委員まで♡ 

   

町内交流活動・日程のお知らせ 

 
第４３回定時総会が終了し、２８・２９年度の会

長として梅原秀俊会長の継続が決まりました。

昨年度からの理事が３０名中１３名残ることにな

り、前年度の踏襲で終わってしまいがちな行事

のあり方を、改めて見直す良い機会として皆で

協力の一年になりそうです。理事の平均年齢も

グッと若返りました。ご期待ください。 


